
総合政策委員会

自由民主党 土 橋 勇 司 （２０分） 

１ 地域経済を支える取組み

 さいたま市の人口ビジョンについて

 次世代を担う個性豊かな人材育成について

２ 防災に強いまちづくり

 防災行政無線について

 各区避難場所運営訓練について

自由民主党 伊 藤  仕 （３０分） 

１ 契約について

 入札時における、同額である場合の入札の抽選等について

２ 専決について

 線引きについて

３ 人員管理について

 支所等への配置について

４ 法制について

 住民の定義について

民主改革 小 川 寿 士 （１０分） 

１ 九都県市首脳会議について

 ６月４日「里親制度の推進について」に係る要望の実施について

２ 雇用対策について

 さいたま市がん対策の総合的かつ計画的な推進に関する条例第12条にお

ける就労支援について



総合政策委員会

 介護・福祉人材確保について

民主改革 高 柳 俊 哉 （１０分） 

１ 安全保障政策と自治体の対応について

 安保法制等の本市への影響について

 自衛隊員募集に関する個人情報の取り扱いについて

２ 職員の育児参加支援の取り組みについて

 時間外勤務の制限の請求について

 育児職員のサポートについて

３ 「市民との協働」を進める体制について

 平成 27 年度の組織改正について

 市職員研修をどのように行っているのか

 避難所運営について

民主改革 添 野 ふみ子 （１０分） 

１ 非婚のひとり親家庭への寡婦控除のみなし適用について

２ 提案型公共サービス公民連携制度について

 制度開始後の状況

 募集事業の設定方法

 事業実施にあたっての課題

 市民への公表

３ 行財政改革公開審議について



総合政策委員会

 現在までの評価

 テーマ設定について

 市民委員について

公明党 谷 中 信 人 （２０分） 

１ プレミアム付商品券発行事業と今後の地方創生戦略について

 各販売所の状況について

 直接販売方式と抽選販売方式について

 今後の検討課題について

 さいたま市まち・ひと・しごと創生総合戦略と新型交付金活用による今

後の施策見通しについて

２ 期日前投票制度による投票率向上の取組みについて

 期日前投票の現状について

 今後の検討課題について 

日本共産党 神 田 義 行 （１０分） 

１ 地域住民生活等緊急支援のための交付金（新交付金）について

 地域消費喚起・生活支援型及び地方創生先行型の交付金のさいたま市に

おける額と実際どのように使われたのか、事業名と充当額

 来年度予算に向けてこの交付金をどのように活用するか

 新交付金を使って住宅リフォーム制度創設について



総合政策委員会

無所属 吉 田 一 郎 （１０分） 

１ 催告状について

 税金の催告状を送付する封筒について

２ 行政文書の記入について

 ボールペンや鉛筆の使用について

３ 議案の公開について

 ＨＰで市長提出議案を永久に公開するべき

４ 期日前投票について

 期日前投票所の開設時期について

 投票所入場券の発送について

５ 本社、研究所の市内への移転に対する補助金について



文教委員会

自由民主党 高 子 景 （３０分） 

１ 科学館の定義について

２ プラネタリウムとは

３ 大宮と宇宙教育について

４ 行財政改革公開審議会を受けて

 今後の方向性について

 検討のスケジュールについて

民主改革 冨 田 かおり （１３分）

１ 地域に開かれた学校づくり

 学校施設の複合化と「市民協働」

 「市民協働」による地域学習

２ スクールソーシャルワーカーの活用と課題

 現状について

 今後の課題について

民主改革 武 田 和 浩 （１０分） 

１ 常設展と企画展について

 （仮称）岩槻人形会館（博物館）の人形と展示の仕方について

２ 大宮体育館について

 大宮体育館の利用について

３ 子ども達がいきいきと笑顔で育つ地域と学校の連携について

 学校地域連携コーディネーターについて



文教委員会

４ さいたまシティカップについて

 さいたまシティカップの開催について

５ 小中高の防災教育について

 防災の専門家である市の防災アドバイザーを活用した防災学習の導入に

ついて

民主改革 熊 谷 裕 人 （７分） 

１ 小学校の授業内容について

 漫才や落語、紙芝居などを授業に取り入れることについて

公明党 斉 藤 健 一 （１３分） 

１ 学力向上の取り組みについて

 全国学力・学習状況調査で全国平均を上まわる結果の要因について

 更なる学力向上に向けての取り組みについて

２ 小学生・中学生の不登校対策について

 不登校数の推移と不登校になるきっかけについて

 不登校対策と今後の取り組みについて

３ 小学生・中学生の携帯電話のネット被害について

 小学生・中学生の携帯電話とスマートフォンの所持率と使用時間につい

 て

 小学生・中学生のネット被害対策について

４ 学校区について

 現在の学校区の規定について

 現状の学校区の課題点について



文教委員会

公明党 上 三 信  彰 （７分） 

１ 教育行政について

 主権者教育について

  ① これまでの取組みについて

  ② 選挙権年令引き下げへの対応について

 非常勤職員について

  ① スクールアシスタントについて

  ② 学校地域連携コーディネーターについて

日本共産党 久 保 美 樹 （１０分） 

１ 学校だよりについて

２ 子どもの自殺問題について

 いじめについて

 体罰等について

無所属 川 村  準 （１０分） 

１ さいたま国際マラソンについて

 参加者数と経済波及効果、予想観客数

 参加者、観客数の市内外の割合

 前身の横浜に関する見解

 収入と支出額



文教委員会

２ さいたまトリエンナーレについて

 予想参加者数と経済波及効果（本大会、プレイベント共に）

 参加者の市内外の割合予想

 市内外の広報方法

 プレイベント０２の布団の費用 

 ゲストや進行役への報酬 

 さいたま市でやる意義について 

 収入と支出額（本大会、プレイベント共に） 



市民生活委員会

自由民主党 新 井 森 夫 （１０分） 

１ 消防装備等整備事業

 車両整備事業

 消防団充実強化事業

自由民主党 金 井 康 博 （２５分） 

１ サーマルエネルギーセンターについて

 各環境センターの耐用年数

 建設計画の進捗

 今後の処理能力について

 西部環境センターのその後

２ 最終処分場について

 新規の建設予定

 延命化について 

３ さいたま市火災情報メールについて

 火災情報メールの目的

 火災情報の活用方法

民主改革 土 井 裕 之 （１０分） 

１ 一般廃棄物の最終処分について

 運搬先について、市内・市外の場所名

 場所別に運搬量とその割合（過去５年間）



市民生活委員会

 市内最終処分場の状況と耐用年数

 最終処分をめぐる全国の動向

 今後どう考えていくか、現在の検討状況を含め聞く

２ リサイクル等について

 リサイクル等の全体の処理における割合

 リサイクルやリユースなどで再生された物品の販売や譲渡の状況とその

考え方について

 今後どんな取組をしていくか

３ ４月‐８月の救急搬送について

 総数

 熱中症による搬送数と総数に対する割合

 熱中症搬送のうち、高齢者の割合（その他の割合も）

 熱中症搬送の傾向と分析

 他の所管との連携による予防的な取り組みについて

民主改革 西 山 幸 代 （１０分） 

１ 市民と市による協働について

 さいたま市の「協働の理念」について

 市民活動サポートセンターについて

 さいたま市市民活動サポートセンター管理運営要領の変更について

 今後の市民活動団体の育成・支援・協働のあり方について

２ 新大宮区庁舎の整備について



市民生活委員会

 区民の利用スペースについて

 コンビニの導入について

３ 防犯カメラの設置について

 パブリックコメントの実施について

４ 空き家対策について

 特定空家等及び管理不全な空き家の軒数について

 空き家対策について

公明党 武 山 広 道 （１０分） 

１ 雨水貯留タンク設置補助制度について

 今年度の制度利用状況について

 広報について

 制度の目的及び見解について

２ 昨今のゲリラ豪雨の傾向について

 傾向調査の実施について

３ 緊急時安心キットについて

 現状の配布状況について

 緊急情報シートについて

公明党 神 坂 達 成 （１０分） 

１ 再生可能エネルギー（地中熱利用ヒートポンプ）の設置促進について

 地中熱利用システムの補助金利用状況について

 地中熱利用マップの作成について



市民生活委員会

 公共施設における「地中熱ヒートポンプ」実証実験について

２ 高齢者を狙った特殊詐欺、悪質商法の被害状況について

 本市における特殊詐欺被害（８類型）状況について

 本市における悪質商法被害状況について

 高齢者を狙った特殊詐欺、悪質商法の被害防止策の取り組み状況につい

 て

日本共産党 鳥 海 敏 行 （１０分） 

１ 消費者行政について

 消費生活総合センターの現状と活動について

 第２期消費生活基本計画について

 今後の具体的な取り組みについて

２ 交通安全行政について

 ＪＲ北浦和駅東口交差点付近の対策を

 北浦和クイーンズ伊勢丹前交差点の安全対策

日本共産党 松 村 敏 夫 （１０分） 

１ ふれあい収集の拡充について

 収集曜日について

 収集回数について

２ マイナンバー及び住民基本台帳について

 マイナンバーのセキュリティ対策について



市民生活委員会

 住民基本台帳の閲覧とマイナンバーの情報提供について



保健福祉委員会

自由民主党 青 羽 健 仁 （１３分） 

１ 生活保護行政について

 特別養護老人ホーム等、高齢者の入居施設に対する水道料金の減免につ

いて

２ 補助金交付における地域経済活性化策

 特別養護老人ホーム等高齢者施設及び保育園の民間事業者整備に関する  

建設工事等における市内事業者への発注促進について 

自由民主党 石 関 洋 臣 （１３分） 

１ 生活困窮者自立支援制度について

 生活保護受給者の現状

 「生活自立・仕事相談センター」の概要

 昨年のモデル事業のレビュー

 学習支援事業について

 他市の取組みとの比較

自由民主党 稲 川 智 美 （１４分） 

１ 児童の虐待防止対策について

 本市における児童の虐待発生件数等

 児童の虐待防止対策について

２ 発達障害児・者に対する支援策について

 発達障害児・者に対する支援体制

 発達障害者への支援体制による就労への効果



保健福祉委員会

民主改革 小 柳 嘉 文 （２５分） 

１ 高齢者の貧困問題対策について

 高齢者における貧困問題の現状について

 市としてどういう点を課題として考えているのか

 現在の対策と今後の方針について

２ 地域の歯科口腔保健の充実について

 さいたま市歯科口腔保健の推進に関する条例制定後にどのような施策の

充実が図られているのか

 さいたま市口腔保健センターの設置について

 市立病院における歯科口腔外科の重要性について

３ ノーマライゼーション条例施行から５年目を迎えての対応について

 条例施行後の市政の進捗について

 今後の条例の検討と障がい者差別解消法の施行にあたっての対応

 本条例に関する今後の市民参画について

公明党 西 沢 鈴 子 （１０分） 

１ がん予防対策について

 子宮がん検診について

  ① 細胞診＋ＨＰＶ検査の併用について

  ② 検診の受診率アップについて

 胃がん予防について

① 中学生のピロリ菌検査の導入について



保健福祉委員会

公明党 吉 田 一 志 （１０分） 

１ 障がい者の移動支援について

 タクシー券、燃料費助成の利用状況について

 事業費の推移について

 今後の方針について

２ 高齢者の移動支援について

 現在の利用状況について

 市民への周知について

 今後の方針について

日本共産党 守 谷 千 津 子 （１０分）

１ 生活保護について

 熱中症対策等について

  ① クーラー設置状況と実態の把握

  ② 電気代等の補助の創設について

 住宅扶助の削減への対応について

  ① 特例措置、経過措置の徹底について

２ 南浦和駅東口へのトイレ設置について

 市民要望と実態把握について

 ＪＲとの協議について



保健福祉委員会

日本共産党 戸 島 義 子 （１０分） 

１ 入院差額ベッド料の問題について

 差額ベッド料についての厚労省通知について

 生活保護行政との関連について

２ 国保の国庫負担の調整について

 地方単独事業に対する国の扱いについて

 国に求めること



まちづくり委員会

自由民主党 井 原  隆 （１５分）

１ 水道料金について

 サービス付き高齢者賃貸住宅について、他市（政令市）はそれぞれ個別

の住宅としてとらえ、対応しているが本市はどうか

２ 駐輪場の運営体系について

 さいたま市市営駐輪場について、数は十分であるか

 オープン時間の基準はどうなっているか

 料金体系の基準は作られているのか

自由民主党 新 藤 信 夫 （２０分）

１ 道路事故について

 道路事故発生の推移について

 道路事故の原因について

 道路パトロールの強化について

 防止策について

２ 桜木駐車場の有効かつ高度な土地利用を図るための周辺整備について

 市長の言う「都市機能の充足や都市の奥行や風格を高める土地利用」と

はどのようなものか

 大宮駅の機能高度化との関係について

 大宮駅からの歩行者デッキの延伸について

 公園の整備について

 周辺道路の拡幅整備について 



まちづくり委員会

 関連する主要交差点の改良について 

 大型バスの乗入と駐車場の設置について 

 第５工区の土地区画整理事業の見通し 

民主改革 三 神 尊 志 （１５分） 

１ 渋滞原因となる交差点の整備について

 進捗

 今後の予定

２ 危険ながけへの対応について

 監視・指導等

 県等との連携 

民主改革 浜 口 健 司 （１５分） 

１ 災害に強いまちづくりについて

 住宅メーカーと市民の連携による「防災の家」報道について

 さいたま市の民間との協働による「防災に強いまちづくり」への関わり

  方について

２ 下水道の耐震化について

 市内の下水道の耐震化の現状について

 今後の見通しについて 

３ 国有地の有効活用について

 見沼区蓮沼の国税庁の職員住宅跡地について

 南区曲本 11-13 の空き地利用について 



まちづくり委員会

公明党 宮 沢 則 之 （１５分） 

１ 空き家特別措置法の対応について

 他部署との連携対応について

 建築基準法との関連性について

 内部利用、有効利用について

日本共産党 大 木  学 （１０分）

１ コミュニティバスと乗り合いタクシーの拡充について

 岩槻区におけるコミバスの拡充について

 岩槻区における乗り合いタクシーの拡充について

２ 岩槻まちづくりマスタープラン（平成２４年１１月策定）について

 マスタープランが策定されるまでの経緯について

 マスタープランの見直しの可能性について

３ 岩槻区内の公園の管理について

 南平野地区の公園内におけるごみ箱の設置とその効果について

日本共産党 山 崎  章 （１０分）

１ ＪＲ埼京線のプラットホーム待合室の設置について

 現状と今後の見通しについて

２ 私道整備等費用助成制度について

 南部・北部建設事務所での申請件数と未着工件数、今後の対応

 申請対象条件について 



まちづくり委員会

３ 公園内におけるトイレの設置と改修について

 （仮称）与野中央公園の暫定利用敷地内の仮設トイレ設置について

 中央区・上落合北公園の洋式トイレ改修について


